

BOLETÍN No. 259

FINAL MUNICIPAL DE BMX IMRD CHÍA

02 de Diciembre de 2016. Este domingo 4 de diciembre se realizará la válida final del Campeonato Municipal de Bicicrós que organiza el Instituto Municipal de Recreación y Deporte de Chía.

Alrededor de 120 pilotos del municipio estarán en competencia en la pista Iván de Jesús Barrientos desde las 8 de la mañana. En esta jornada se premiará el acumulado desde la primera competencia del año.

Del mismo modo una delegación de 39 deportistas se desplaza a Ubaté a la final de la Copa Peñamonte en donde se tiene una buena expectativa de estar en los primeros lugares del pódium.

Los bicicrosistas de Chía iniciarán la temporada 2017 a partir del 15 de diciembre con el objetivo de prepararse y lograr los puntos necesarios para clasificar entre los mejores 16 pilotos de cada categoría y así asistir al Mundial de BMX que se realizará en Estados Unidos.

Prensa y comunicaciones

I.M.R.D Chía

prensa@imrdchia.gov.co

 Instituto Municipal de Recreación y Deporte

 @imrdprensachia